



COURSE SOLIDAIRE et REMISE DU CHEQUE A L'ASSOCIATION "VIVRE COMME AVANT"

publié le 24/06/2025

Aujourd'hui a eu lieu la remise du chèque à l'association "VIVRE COMME AVANT" en présence de Mme Henri, responsable Deux-Sèvres de l'association qui a offert à tous les élèves un petit présent pour les remercier de leurs efforts et de leurs engagements citoyen et solidaire.

Merci aux élèves pour leur engagement, leurs efforts pendant la course et leur engouement pour la bonne cause.

Merci aussi à tous les parrains et marraines pour leurs dons ce qui a permis de récolter la somme de 1533,75 euros au profit de l'association.

Merci à tous.

L'équipe d'EPS

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.